Página: 6

INICIA LA PRODUCCIÓN DEL PAPEL SEGURIDAD

2024 DESTINO

IMPRIMIRÁN 312 MILLONES DE BOLETAS

POR ENRIQUE SÁNCHEZ

esanchez@gimm.com.mx

A poco más de tres meses de la jornada electoral del 2 de junio, el Instituto Nacional Electoral en conjunto con Talleres Gráficos de México arrancó la producción de 2 mil 192 toneladas de papel seguridad, que será utilizado para la elaboración de los listados nominales y un total de 312 millones de boletas para la elección federal.

En las instalaciones de la empresa Copamex en la ciudad de Chihuahua, la consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, garantizó condiciones de seguridad y confiablidad en el proceso de manufactura de toda la papelería electoral.

'No es un tema menor, es un tema que debe darle seguridad y tranquilidad a todo México, el saber que se está produciendo el papel con los estándares de calidad requeridos para que todos y cada uno de nosotros podamos ir el 2 de junio a votar con tranquilidad en la casilla que nos corresponda y saber que nuestro voto está al alcance de nuestra decisión del 2 de junio, de salir, ir a votar y participar en la elección de nuestras autoridades a nivel federal, estatal y municipal".

La funcionaria reconoció la complejidad que significa la organización del proceso electoral por todo lo que se requiere, como es el caso de la capacitación de los miles de personas que fungirán como funcionarios de casilla y cuya etapa arrancó este pasado fin de semana.

"No es algo sencillo, es un entramado jurídico y nor-

mativo muy robusto el que acompaña todas estas actividades, pero además es un tema de la complejidad de la organización del proceso electoral en campo, los operativos, todo lo que tenemos que ir desarrollando para que paralelamente en este nivel de seguridad que nos otorga Copamex a través de sus instalaciones, de la seguridad que lo acompañara podamos seguir caminando en las atribuciones del INE y de la responsabilidad del programa de trabajo correspondiente al proceso electoral 2023-2024".

En el evento, Maribel Aguilera Cháirez, directora de Talleres Gráficos de México, dependiente de la Secretaría de Gobernación, informó que el papel de seguridad de 90 gramos contará con características inviolables como fibras invisibles, marcas de agua, químicos reactivos a solventes y soluciones que aplicará el fabricante del papel, que sólo el INE y esta empresa conocerán.

"Estas estrictas medidas garantizan la exclusividad, inviolabilidad y autenticidad de las boletas electorales mismas que hoy 12 de febrero de 2024 inicia su producción y concluye el 12 de abril del presente año", destacó.

La empresa Copamex, que lleva produciendo este papel seguridad desde hace más de 25 años realizará para este proceso electoral 21 entregas de 100 toneladas cada una, más una de 92 toneladas a las bodegas y taller de producción de TGM en la CDMX que contarán con la custodia de elementos de la

Secretaria de la Defensa Nacional y la Guardia Nacional.

"Con el compromiso de la materia prima en tiempo y forma, TGM producirá de forma paralela más de 312 millones de boletas electorales, este proceso inicia el primero de marzo con la producción de la boleta para la elección presidencial continuando con la boleta para la senaduría y finalizando con la boleta para la diputación federal terminando el 11 de abril del presente año", agregó.



Material

Para imprimir las 312 millones de boletas se utilizarán 2 mil 192 toneladas de papel seguridad. La Copamex se encarga del proceso desde hace 25 años.





Excélsior Sección: Nacional 2024-02-13 03:08:57

 $377 \, \mathrm{cm}^2$

Página: 6

2/2



GUADALUPE TADDEI, consejera presidenta del INE, aseguró que habrá confiabilidad en el proceso de manufactura de toda la papelería electoral



Foto: Especia

La consejera presidenta del INE (al centro) acudió a las instalaciones de la empresa Copamex en la ciudad de Chihuahua para dar inicio a la producción.

